## Cousance

## L'association familiale du canton, un relais nécessaire sur le territoire

Après avoir évoqué le bilan des activités dont la grande tombola du marché de Noël, la présidente de l'association familiale du canton de Beaufort et Digna-Chevreaux, Colette Clément, a rappelé les aides de l'association pour les voyages scolaires des écoles de Beaufort, Cousance et Vincelles. Elle a aussi souligné l'efficacité, l'utilité et l'activité de la vingtaine de bénévoles de cette association fondée en 1946.

Les Paniers du Cœur, l'activité la plus chronophage, fête sa sixième année d'existence.

Depuis sa création, 109 tonnes de produits alimentaires ont été distribuées soit 14 311 paniers au bénéfice de 483 familles. La gestion des ayants droit est administrée par les services sociaux du Département.



La présidente Colette Clément (en rouge) entourée de bénévoles. Photo Benjamin Grappe

Présenté par Philippe Clément, le bilan financier reste équilibré, laissant même apparaître un petit excédent de compte de résultat.

Au sein du conseil d'administration, deux nouveaux entrants, Régis Pouey et Stéphane Tubaro ont été élus. Anne-Marie Fressoz siège au CCAS de Cousance et au Conseil d'administration de L'UDAF, Colette Clément et Jean-Claude Barbier à la commission sociale de la communauté de communes Porte du Jura.

L'office notarial de Cousance a complété cette assemblée générale en exposant les conseils sur les droits des familles.

Au mois d'octobre, Jean-Claude Barbier organisera une grande exposition de photos anciennes à la Caborde à Orbagna.